

管内事件事故発生状況



◇ 交通事故 4件
(事件発生なし)

(令和7年4月中)

梅雨時ということで、雨の日が多くなっています。
悪天候時は、視界不良や、ブレーキの利き具合等で事故が増えますので、運転時は気を付けて下さい。
また、食中毒などが発生しやすい時期でもあります。
個人的に、賞味期限や消費期限が過ぎたものは、勿体ないからと無理に食べてお腹を壊すより、数百円程度の物が殆どですから、諦めて捨てるようにしています。
冷蔵庫の中身は、古いものから消費するよう心掛けましょう。
梅雨が明けると夏本番です。
最近は、一番暑いときには、気温が35度以上になることもよくあります。
水分をこまめに補給したり、エアコンを有効活用する、屋外での活動に注意するなど、熱中症には気を付けて下さい。
電気代を節約して、地球に優しいのは大切ですが、まず自分に優しく、ご自愛下さい。

サポート詐欺多発中



パソコンから突然、警告音が鳴り、サポートセンターに連絡して下さいとの画面が出ることがあります。
絶対に連絡せず、Webブラウザを終了させる等して警告画面を閉じて下さい。



市原市内でアップルカード 40万円分の被害が発生!!

車上ねらいにご注意!

千葉県内では、車上ねらいの被害が多く、令和6年中は1,197件の認知件数となっています。

市原市内でも駐輪中の自転車の前カゴから食料品やバック等が盗まれています。



市原署◇交通◇情報

市原警察署の管内で、令和6年中に発生した飲酒の絡む交通事故は16件で、千葉県の警察署内でワースト1位です。

飲酒運転は「犯罪」です。

